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Сегодня во Всероссийском выставочном центре в "Специализированном выставочном
комплексе" (павильон № 69) финишировал открытый спортивный фестиваль "Спорт для
всех".  
К сожалению, ситуация с посещаемостью данного мероприятия в лучшую сторону не
изменилась. Несмотря на праздничный день площадки и павильоны практически
пустовали. "На самом деле, мы ожидали большего, гораздо большего. Мы специально
выступление наших лучших ребят приготовили на сегодня. Самые лучшие наши
велосипедисты экстрималы приехали специально показать свое мастерство. Но увы,
зрителей нету, нам грустно.Наверное, просто было мало рекламы. Будем надеяться, что
следующий раз отдачи будет больше", - поделился своим мнением организатор
площадки по вело-экстриму Кирилл Цирельсон. И действительно жаль. Выступление,
которое утроили велосипедисты, впечатляло своей зрелищностью.
Но ребятам - экстрималам повезло еще по сравнению с другими спортсменами, в
АРМ-реслинге соревновалось всего две пары, арбалетчиков набралось человек десять.
Массовостью отличались лишь две площадки: спортивное ориентирование и аджалите.
В первом случае, количество участников приблизилось к 150, что и создало иллюзию
"большинства". В случае с аджалите (соревнование собак по преодолению препятствий
на скорость) количество людей набралось за счет зевак и болельщиков. Собаки резво
носились по периметру, чем радовали своих хозяев. "Очень хочется, чтобы наш Шурик
победил. Мы будем рады, если наши собаки порадуют людей и вызовут улыбку", -
сказала хозяйка двухгодовалого шелти Наталья.
И правда, Шурик вызвал улыбку, хотя все-таки непонятно, почему собаки соревнуются на
соревнованиях, в которых участвуют люди.
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